

تصدر عن وزارة الإعلام
مملكة البحرين

المراسلات

إدارة الشؤون التنظيمية

الجريدة الرسمية

وزارة الإعلام

المنامة - مملكة البحرين

البريد الإلكتروني :

officialgazette@info.gov.bh

الموقع الإلكتروني:

www.mia.gov.bh

السنة الثامنة والسبعون

الجريدة الرسمية

تعديلين على قائمة الجزاءات الصادرة عن الجهة ذات الصلة في مجلس
الأمن التابع للأمم المتحدة تحت الفصل السابع من ميثاق الأمم المتحدة بشأن
منع وقمع الإرهاب وتمويله ومنع وقمع ووقف انتشار
أسلحة الدمار الشامل وتمويلها

وفقاً لأحكام المرسوم بقانون رقم (٤) لسنة ٢٠٠١ بشأن حظر ومكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب، على الأشخاص الطبيعيين والاعتباريين العمل بالتعديلات على قائمة الجزاءات المرافقة، والصادر عن الجهة ذات الصلة في مجلس الأمن التابع للأمم المتحدة تحت الفصل السابع من ميثاق الأمم المتحدة بشأن منع وقمع الإرهاب وتمويله ومنع وقمع ووقف انتشار أسلحة الدمار الشامل وتمويلها فوراً دون تأخير، وذلك وفقاً للآليات والإجراءات والقواعد المحددة بقرار مجلس الوزراء رقم (١٢) لسنة ٢٠٢١ .

United Nations  **Nations Unies**

HEADQUARTERS | SIEGE | NEW YORK, NY 10017
TEL.: + 212 963 4574 | SC-1591-COMMITTEE@UN.ORG

REFERENCE: SCA/1/26(01)

The President of the Security Council acting in the absence of a Chair of the Security Committee established pursuant to resolution 1591 (2005) concerning the Sudan presents his compliments to the Permanent Representatives and Observers to the United Nations and wishes to convey the following:

On 24 February 2026, the Committee approved **the addition** of the entries specified below to its Sanctions List of individuals subject to the measures imposed by the Security Council and adopted under Chapter VII of the Charter of the United Nations.

A. Individuals

SDi.007 Name: 1: GEDO 2: HAMDAN 3: AHMED Title: NA Designation: Commander for the North Darfur section of the Rapid Support Forces **DOB: NA POB: NA Good quality a.k.a.: Abu Nashuk Low quality a.k.a.: NA Nationality: Sudan Passport no: NA National identification no: NA Address: NA Listed on: 24 Feb. 2026 Other information:** Gender: Male

SDi.008 Name: 1: ABDUL 2: RAHIM 3: HAMDAN 4: DAGALO Title: NA Designation: Rapid Support Forces (RSF) Deputy Leader **DOB: 1 Jan. 1972 POB: Khartoum, Sudan Good quality a.k.a.: NA Low quality a.k.a.: NA Nationality: Sudan Passport no: NA National identification no: NA Address: NA Listed on: 24 Feb. 2026 Other information:** Gender: Male

INTERPOL-UN Security Council Special Notice web link: <https://www.interpol.int/en/How-we-work/Notices/View-UN-Notices-Individuals> [click here](#)

SDi.009 Name: 1: AL-FATEH 2: ABDULLAH 3: IDRIS Title: NA Designation: Brigadier General of Rapid Support Forces **DOB: NA POB: NA Good quality a.k.a.: Abu Lulu Low quality a.k.a.: NA Nationality: Sudan Passport no: NA National identification no: NA Address: NA Listed on: 24 Feb. 2026 Other information:** Gender: Male

SDi.010 Name: 1: TIJANI 2: IBRAHIM 3: MOUSSA 4: MOHAMED Title: NA Designation: Field Commander of the Rapid Support Forces **DOB: NA POB: NA Good quality a.k.a.: Al Zeir Salem Low quality a.k.a.: NA Nationality: Sudan Passport no: NA National identification no: NA Address: NA Listed on: 24 Feb. 2026 Other information:** Gender: Male

The Committee has made accessible on its website the narrative summary of reasons for listing of the above entry, at the following

URL: <https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/materials/summaries>

Press releases concerning changes to the Committee's Sanctions List may be found in the "Press Releases" section on the Committee's website at the following URL:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/press-releases>

The updated version of the Committee's Sanctions List, available in HTML, PDF and XML format, may be found at the following

URL: <https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/materials>

The United Nations Security Council Consolidated List is also updated following all changes made to the Committee's Sanctions List and is accessible at the following URL:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/content/un-sc-consolidated-list>

24 February 2026

(ترجمة غير رسمية)

المرجع: SCA/1/26(01)

يتقدم رئيس مجلس الأمن، متصرفاً في غياب رئيس لجنة مجلس الأمن المنشأة عملاً بالقرار 1591 (2005) بشأن السودان، بأطيب تحياته إلى الممثلين الدائمين والمراقبين لدى الأمم المتحدة، ويود أن ينقل ما يلي:

في 24 فبراير 2026، وافقت اللجنة على إضافة الأسماء المبينة أدناه إلى قائمة الجزاءات الخاصة بها، والتي تضم الأفراد الخاضعين للتدابير التي فرضها مجلس الأمن والمعتمدة بموجب الفصل السابع من ميثاق الأمم المتحدة.

أ. الأفراد:

SDi.007

الاسم: 1. جود 2. حمدان 3. أحمد

اللقب: لا يوجد الصفة: قائد قوات الدعم السريع في قطاع شمال دارفور تاريخ الميلاد: غير متوفر مكان الميلاد: غير متوفر اسم مستعار (جيد النوعية): أبو نشوك اسم مستعار (ضعيف النوعية): لا يوجد الجنسية: سوداني رقم جواز السفر: غير متوفر رقم الهوية الوطنية: غير متوفر العنوان: غير متوفر تاريخ الإدراج: 24 فبراير 2026 معلومات أخرى: الجنس: ذكر

SDi.008

الاسم: 1. عبد 2. رحيم 3. حمدان 4. دوقلو

اللقب: لا يوجد الصفة: نائب قائد قوات الدعم السريع تاريخ الميلاد: 1 يناير 1972 مكان الميلاد: الخرطوم، السودان اسم مستعار (جيد النوعية): لا يوجد اسم مستعار (ضعيف النوعية): لا يوجد الجنسية: سوداني رقم جواز السفر: غير متوفر رقم الهوية الوطنية: غير متوفر العنوان: غير متوفر تاريخ الإدراج: 24 فبراير 2026 معلومات أخرى: الجنس: ذكر

رابط الإشعار الخاص الصادر عن الإنتربول ومجلس الأمن التابع للأمم المتحدة:

<https://www.interpol.int/en/How-we-work/Notices/View-UN-Notices-Individuals>

SDi.009

الاسم: 1. الفاتح 2. عبدالله 3. إدريس

اللقب: لا يوجد الصفة: عميد في قوات الدعم السريع تاريخ الميلاد: غير متوفر مكان الميلاد: غير متوفر اسم مستعار (جيد النوعية): أبو لولو اسم مستعار (ضعيف النوعية): لا يوجد الجنسية: سوداني رقم جواز السفر: غير متوفر رقم الهوية الوطنية: غير متوفر العنوان: غير متوفر تاريخ الإدراج: 24 فبراير 2026 معلومات أخرى: الجنس: ذكر

SDi.010

الاسم: 1. تيجاني 2. ابراهيم 3. موسى 4. محمد

اللقب: لا يوجد الصفة: قائد ميداني في قوات الدعم السريع تاريخ الميلاد: غير متوفر مكان الميلاد: غير متوفر اسم مستعار (جيد النوعية): الزير سالم اسم مستعار (ضعيف النوعية): لا يوجد الجنسية: سوداني رقم جواز السفر: غير متوفر رقم الهوية الوطنية: غير متوفر العنوان: غير متوفر تاريخ الإدراج: 24 فبراير 2026 معلومات أخرى: الجنس: ذكر

وقد أتاحت اللجنة على موقعها الإلكتروني الملخص السردي لأسباب إدراج الأسماء المذكورة أعلاه، وذلك على الرابط التالي:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/materials/summaries>

يمكن العثور على البيانات الصحفية المتعلقة بالتغييرات التي تطرأ على قائمة الجزاءات الخاصة باللجنة في قسم "البيانات الصحفية" على موقع اللجنة عبر الرابط التالي:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/press-releases>

ويمكن الاطلاع على النسخة المحدثة من قائمة الجزاءات الخاصة باللجنة، والمتاحة بصيغ HTML و PDF و XML، عبر الرابط التالي:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/sanctions/1591/materials>

كما يتم تحديث القائمة الموحدة لمجلس الأمن التابع للأمم المتحدة عقب جميع التغييرات التي تطرأ على قائمة الجزاءات الخاصة باللجنة، ويمكن الوصول إليها عبر الرابط التالي:

<https://main.un.org/securitycouncil/en/content/un-sc-consolidated-list>

United Nations  Nations Unies

HEADQUARTERS | SIEGE | NEW YORK, NY 10017
TEL.: + 212 963 4574 | SC-1267-COMMITTEE@UN.ORG

REFERENCE: DPPA/SCAD/SCSOB/2026/SCA/2/26 (01)

The Security Council Committee pursuant to resolutions 1267 (1999), 1989 (2011) and 2253 (2015) concerning ISIL (Da'esh), Al-Qaida and associated individuals, groups, undertakings and entities presents its compliments to the Permanent Representatives and Observers to the United Nations and wishes to convey the following:

On 27/02/2026, the entry specified below was **removed** from the ISIL (Da'esh) and Al-Qaida Sanctions List.

The assets freeze, travel ban and arms embargo set out paragraph 1 of Security Council resolution 2734 (2024) and adopted under Chapter VII of the Charter of the United Nations accordingly no longer apply to the entry.

B. Entities and groups

QDe.137 Name: AL-NUSRAH FRONT FOR THE PEOPLE OF THE LEVANT

Name (original script): جبهة النصره لأهل الشام

A.k.a.: a) Hay'at Tahrir al-Sham (HTS) (هيئة تحرير الشام) (original script); Hay'at Tahrir al-Sham; Hay'et Tahrir al-Sham; Hayat Tahrir al-Sham; Assembly for the Liberation of Syria; Assembly for the Liberation of the Levant; Liberation of al-Sham Commission; Liberation of the Levant Organisation Tahrir al-Sham; Tahrir al-Sham Hay'at) **b)** جبهة النصره (the Victory Front; Jabhat al-Nusra; Jabhet al-Nusra; Al-Nusra Front; Al-Nusra Front) **c)** جبهة فتح الشام (Jabhat Fath al Sham; Jabhat Fath al-Sham; Jabhat Fatah al-Sham; Jabhat Fateh Al-Sham; Fatah al-Sham Front; Fateh al-Sham Front) **d)** Conquest of the Levant Front **e)** The Front for the Liberation of al Sham **f)** Front for the Conquest of Syria/the Levant **g)** Front for the Liberation of the Levant **h)** Front for the Conquest of Syria **i)** شبكة أنصار المجاهدين (Ansar al-Mujahideen Network - sub-unit name) **j)** مجاهدو الشام في ساحات الجهاد (Levantine Mujahideen on the Battlefields of Jihad - sub-unit name) **F.k.a.:** na **Address: a)** Syrian Arab Republic (Operates in) **b)** Iraq (Support network) **Listed on:** 14 May 2014 (amended on 7 Jun. 2017, 5 Jun. 2018, 15 Nov. 2021) **Other information:** Associated with Al-Qaida (QDe.004). Brought Syrian and foreign Al-Qaida in Iraq (QDe.115) and Asbat al-Ansar (QDe.007) fighters, along with other foreign Al-Qaida operatives, to join local elements in Syrian Arab Republic to carry out terrorist and guerrilla operations there. Previously associated with the Islamic State in Iraq and the Levant (ISIL), listed as Al-Qaida in Iraq (QDe.115), and its leader Ibrahim Awwad Ibrahim Ali al-Badri al-Samarrai (QDi.299) but separated from that group in 2013. In Jul. 2016, Abu Mohammed Al-Jawlani (QDi.317), the leader of Al-Nusra Front for the People of the Levant, announced the group had changed its name to Jabhat Fath al-Sham and was no longer affiliated with any external entity. Despite the announcement and attempts to distinguish itself from Al-Nusra Front for the People of the Levant, the group remains aligned with Al-Qaida and continues to carry out terrorist operations under this new name. In January 2017, Al-Nusra Front created Hay'at Tahrir al-Sham (HTS) as a vehicle to advance its position in the Syrian insurgency and further its own goals as Al-Qaida's affiliate in Syria. Previously listed between 30 May 2013 and 13 May 2014 as an aka of Al-Qaida in Iraq (QDe.115). Review pursuant to Security Council resolution 2368 (2017) was concluded on

15 November 2021. INTERPOL-UN Security Council Special Notice web link:<https://www.interpol.int/en/How-we-work/Notices/View-UN-Notices-Individuals> [click here](#)

The names of individuals and entities removed from the ISIL (Da'esh) and Al-Qaida Sanctions List pursuant to a decision by the Committee may be found in the "Press Releases" section on the Committee's website: <https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1267/press-releases>

To obtain a fully updated version of the List, Member States are encouraged to consult, on a regular basis, the Committee's website at the following URL: https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1267/aq_sanctions_list. The Sanctions List is available in HTML, PDF and XML format and is updated regularly on the basis of relevant information provided by Member States and international and regional organizations.

The United Nations Security Council Consolidated List is also updated following all changes made to the ISIL (Da'esh) and Al-Qaida Sanctions List. An updated version of the Consolidated List is accessible via the following URL: <https://www.un.org/securitycouncil/content/un-sc-consolidated-list>.

In accordance with paragraph 19 of resolution 1526 (2004), the Secretariat automatically conveys updates of the ISIL (Da'esh) and Al-Qaida Sanctions List to States, regional and sub-regional organizations by e-mail shortly following the postings of such updates on the Committee's website. Member States are invited to submit any updated or new information for this purpose to the Secretariat by e-mail to: SC-1267-Committee@un.org. The Committee encourages all States to allow implementation of updates of the ISIL (Da'esh) and Al-Qaida Sanctions List based on e-mails, soft-copy notices, or website postings.

27 February 2026

(ترجمة غير رسمية)

المرجع: DPPA/SCAD/SCSOB/2026/SCA/2/26 (01)

تهدي لجنة مجلس الأمن المنشأة بموجب القرارات 1267 (1999) و1989 (2011) و2253 (2015) بشأن تنظيم الدولة الإسلامية في العراق والشام (داعش) وتنظيم القاعدة وما يرتبط بهما من أفراد وجماعات ومؤسسات وكيانات، تحياتها إلى الممثلين الدائمين والمراقبين لدى الأمم المتحدة، وتود إبلاغهم بما يلي :

في 27 فبراير 2026، تم شطب القيد المذكور أدناه من قائمة عقوبات تنظيم داعش وتنظيم القاعدة.

وبناءً عليه، لم تعد تدابير تجميد الأصول وحظر السفر وحظر توريد الأسلحة المنصوص عليها في الفقرة 1 من قرار مجلس الأمن 2734 (2024) والصادر بموجب الفصل السابع من ميثاق الأمم المتحدة، سارية بحقها.

ب. الكيانات والجماعات

القيد QDe.137

الاسم: جبهة النصر لاهل الشام (AL-NUSRAH FRONT FOR THE PEOPLE OF THE LEVANT والمعروف بالأسماء الأخرى: هيئة تحرير الشام، جبهة النصر، جبهة فتح الشام، تجمع تحرير سوريا، تجمع تحرير الشام، لجنة تحرير الشام، منظمة تحرير الشام؛ جبهة النصر، جبهة فتح الشام، شبكة أنصار المجاهدين، مجاهدوا الشام في ساحات الجهاد، مجاهدو الشام في ساحات الجهاد (اسم وحدة فرعية العنوان: الجمهورية العربية السورية (تعمل فيها)، العراق (شبكة دعم) تاريخ الإدراج: 14 مايو 2014 تم تعديله في 7 يونيو 2017، و5 يونيو 2018، و15 نوفمبر 2021) معلومات إضافية: مرتبط بتنظيم القاعدة (QDe.004)، قام بجلب مقاتلين سوريين وأجانب من تنظيم القاعدة في العراق (QDe.115) وعصابة الأنصار (QDe.007)، إلى جانب عناصر أجنبية أخرى تابعة لتنظيم القاعدة، للانضمام إلى عناصر محلية في الجمهورية العربية السورية من أجل تنفيذ عمليات إرهابية وحرب عصابات هناك. كان مرتبطاً سابقاً بتنظيم الدولة الإسلامية في العراق والشام (داعش)، المدرج باسم القاعدة في العراق (QDe.115)، وبزعيمه إبراهيم عواد إبراهيم علي البدري السامرائي (QDi.299)، إلا أنه انفصل عن تلك الجماعة في عام 2013. في يوليو 2016، أعلن أبو محمد الجولاني (QDi.317)، زعيم جبهة النصر لاهل الشام، أن الجماعة غيرت اسمها إلى جبهة فتح الشام ولم تعد تابعة لأي جهة خارجية. وعلى الرغم من هذا الإعلان ومحاولات التمييز عن جبهة النصر لاهل الشام، لا تزال الجماعة متحالفة مع تنظيم القاعدة وتواصل تنفيذ عمليات إرهابية تحت هذا الاسم الجديد. وفي يناير 2017، أنشأت جبهة النصر هيئة تحرير الشام (HTS) كوسيلة لتعزيز موقعها في التمرد السوري وتحقيق أهدافها بصفتها فرع تنظيم القاعدة في سوريا. وكانت مدرجة سابقاً خلال الفترة من 30 مايو 2013 إلى 13 مايو 2014 كاسم مستعار لتنظيم القاعدة في العراق (QDe.115). تم استكمال المراجعة عملاً بقرار مجلس الأمن رقم 2368 (2017) في 15 نوفمبر 2021.

رابط الإشعار الخاص الصادر عن الإنتربول ومجلس الأمن التابع للأمم المتحدة:

<https://www.interpol.int/en/How-we-work/Notices/View-UN-Notices-Individuals>

يمكن الإطلاع على أسماء الأفراد والكيانات الذين تم حذفهم من قائمة جزاءات تنظيم الدولة الإسلامية (داعش) والقاعدة، عملاً بقرار من اللجنة، في قسم "البيانات الصحفية" على موقع اللجنة الإلكتروني عبر الرابط التالي:

<https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1267/pressreleases>

وللحصول على نسخة محدثة بالكامل من القائمة، تُشجّع الدول الأعضاء على الاطلاع بانتظام على موقع اللجنة الإلكتروني عبر الرابط التالي:

https://www.un.org/securitycouncil/sanctions/1267/aq_sanctions_list

تتوفر قائمة الجزاءات بصيغ HTML و PDF و XML، ويتم تحديثها بانتظام استناداً إلى المعلومات ذات الصلة التي تقدمها الدول الأعضاء والمنظمات الدولية والإقليمية.

كما يتم تحديث القائمة الموحدة لمجلس الأمن التابع للأمم المتحدة عقب جميع التغييرات التي تطرأ على قائمة جزاءات تنظيم الدولة الإسلامية (داعش) والقاعدة. ويمكن الاطلاع على النسخة المحدثة من القائمة الموحدة عبر الرابط التالي:

<https://www.un.org/securitycouncil/content/un-sc-consolidated-list>

ووفقاً للفقرة 19 من القرار 1526 (2004)، تقوم الأمانة العامة تلقائياً بإبلاغ الدول والمنظمات الإقليمية ودون الإقليمية بالتحديثات التي تطرأ على قائمة جزاءات تنظيم الدولة الإسلامية (داعش) والقاعدة عبر البريد الإلكتروني، وذلك بعد فترة وجيزة من نشر هذه التحديثات على موقع اللجنة الإلكتروني.

وتُدعى الدول الأعضاء إلى تقديم أي معلومات محدثة أو جديدة لهذا الغرض إلى الأمانة العامة عبر البريد الإلكتروني على العنوان التالي:

SC-1267-Committee@un.org

وتشجع اللجنة جميع الدول على اعتماد تنفيذ تحديثات قائمة جزاءات تنظيم الدولة الإسلامية (داعش) والقاعدة استناداً إلى رسائل البريد الإلكتروني أو الإشعارات الإلكترونية أو ما يُنشر على الموقع الإلكتروني.